

GRANDS

PROJETS

À VENIR...

L'ARENA-LA CHAPELLE, POUR LES JEUX ET POUR APRÈS

— L'Arena de la Porte de la Chapelle est emblématique de la transformation de Paris. D'abord, elle accueillera les épreuves de badminton, gymnastique rythmique des Jeux olympiques et paralympiques de 2024. Elle proposera ensuite des épreuves sportives de haut niveau, notamment de basketball, des concerts et des grands spectacles. Elle permettra aussi, notamment avec ses deux gymnases, de compléter l'offre pour les associations et les habitants du 18^e.

Enfin, l'Arena sera ouverte tous les jours sur le quartier avec ses locaux d'activités.

PLACE AU SPORT, AVEC DES ÉQUIPEMENTS RÉNOVÉS

— De nombreux travaux sont en cours, que ce soit pour la rénovation des centres sportifs Poissonniers et Bertrand Dauvin, ou la création de la nouvelle piscine Belliard.

ORDENER- POISSONNIERS: UN NOUVEAU QUARTIER VA VOIR LE JOUR

— Nouveaux logements, école, conservatoire, crèche, cinéma, salle de spectacle, auberge de jeunesse, bureaux, jardins des Mécanos... c'est tout un nouvel espace de vie ouvert sur le 18^e qui sera aménagé sur les 5 hectares de l'ancien dépôt ferroviaire de La Chapelle.

LA GOUTTE D'OR PREND UN COUP DE JEUNE

— Réalisé dans le cadre du nouveau programme national de renouvellement urbain (NPNRU), le projet Boris Vian permettra de dynamiser le commerce de proximité, de requalifier les arcades pour un meilleur partage de l'espace public, et de mieux utiliser le terrain de sport.

LA BUTTE MONTMARTRE, PATRIMOINE D'EXCEPTION

— Pour préserver ce site unique, fleuron de l'arrondissement, la Butte Montmartre sera proposée au classement du Patrimoine mondial de l'Unesco.

OUVERTURE DE LA PETITE CEINTURE À LA PROMENADE

— La petite ceinture va s'agrandir avec un espace de promenade qui reliera la porte de Clignancourt à la porte des Poissonniers. Un nouvel espace vert pour flâner, déambuler, prendre l'air... pour le plus grand plaisir des habitants du 18^e.